



La última reunión de la comisión mixta para la transferencia de la competencia de la promoción turística ha terminado esta mañana en Mallorca con una única isla, Ibiza, partidaria de empezar a ejercer las nuevas funciones de promoción turística.

Formentera y Menorca no han aceptado la propuesta del Govern Balear y Mallorca e Ibiza sí, aunque en el caso de Mallorca, es un sí sin ninguna intención de ejercer estas funciones, ya que desde un principio esta isla ha manifestado que es partidaria de que la Agència de Turisme de les Illes Balears (ATB) siga responsabilizándose de la promoción.

Alejandra Ferrer, consellera de Turismo de Formentera, que ha asistido en persona a esta reunión, ha manifestado al final de la misma su "decepción por cómo el Govern Balear ha llevado todo este proceso. Estoy decepcionada con el Govern Balear porque hasta el último momento hemos esperado un poco de flexibilidad, de negociación, de movimiento político que permitiera a Formentera, que quiere esta competencia, ponerse de acuerdo con el Govern, pero no han movido una coma".

Alejandra Ferrer ha explicado que "Formentera es quizás la isla más diferente de todas las Baleares y la que más necesidad tiene de salir de la ATB, que básicamente se dedica a vender Mallorca, pero debemos actuar con responsabilidad y esas ganas no nos podían hacer perder la cabeza y aceptar una financiación injusto y escaso, que no pueden aceptar ni en Menorca, del mismo color político que el Govern Balear. El resultado final es un gran fracaso de este Govern Balear".

Ferrer ha asegurado que "desde el Patronato de Turismo y desde el Consell ha actuado de forma positiva en todo el proceso, haciendo alegaciones a los textos, propuestas alternativas y solicitando reuniones. Tampoco damos el tema por muerto. Formentera continuará una financiación justa y suficiente para tener promoción propia".